

BVK-Präsident mit Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet

Michael H.Heinz

© BVK Bundesverband Deutscher Versicherungskaufleute e.V

Der Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier hat dem Präsidenten des Bundesverbandes Deutscher Versicherungskaufleute (BVK), Michael H. Heinz, das Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland verliehen. Diese hohe Ehrung würdigt sein langjähriges Engagement für die deutsche Versicherungswirtschaft und seinen Einsatz für die Interessen der Versicherungskaufleute.

Es wird ihm für sein jahrzehntelanges unermüdliches Eintreten für die Interessen und Belange der mittelständischen Wirtschaft sowie seinen ehrenamtlichen Einsatz als BVK-Präsident sowie als Präsident des Bundesverbandes der Dienstleistungswirtschaft (BDWi) am 26. August in seiner Heimatstadt Siegen durch den Landrat des Kreises Siegen-Wittgenstein, Andreas Müller, ausgehändigt.

Michael H. Heinz ist seit 1997 Präsidiumsmitglied des BVK und seit 2004 dessen Präsident. In seiner Amtszeit trug er mit seinem unermüdlichen Engagement maßgeblich zur Stärkung und Weiterentwicklung des BVK bei. Unter seiner Führung entwickelte sich der Verband zu einer bedeutenden Stimme in der Branche und der Politik und zum führenden Vermittlerverband in Deutschland.

Mit Vehemenz vertritt BVK-Präsident Heinz, dass Vermittler Teil der Lösung für sozialpolitische Herausforderungen, wie die Altersvorsorge, sind und kämpft unermüdlich gegen zusätzliche Regularien, die den Berufsstand weiter belasten sowie gegen negative Stereotypen über Versicherungsvermittler.

Durch seine Aufgeschlossenheit und Neugierde trug Michael H. Heinz ebenfalls dazu bei, die Vermittlerbranche für das digitale Zeitalter zu rüsten und die Wettbewerbsfähigkeit des Berufsstands in einem sich wandelnden Marktumfeld zu stärken.

Der BVK gratuliert seinem Präsidenten zu dieser hohen Auszeichnung und sieht darin eine außerordentliche Bestätigung für die wichtige Arbeit des BVK-Präsidenten und des Verbandes.

Dem schlossen sich auch die Redner in ihren Laudatien an. Dazu zählten der Bundestagsabgeordnete und Vorsitzender des Bundestagwirtschaftsausschusses Michael Grosse-Brömer, der Direktor des europäischen Dachverbandes der Vermittler BIPAR Nic De Maesschalck, der BDWi-Bundesgeschäftsführer Ralf-Michael Löttgen sowie BVK-Ehrenpräsident Ludger Theilmeier.